

Artikel vom 24.05.2017

Kreisdelegiertenversammlung

## Kreisdelegiertenversammlung mit Neuwahlen des KV8



Kreisdelegiertenversammlung mit Neuwahlen des KV8.

Danke an den alten Kreisvorsitzenden Joachim Unterländer für 18 Jahre herausragender Arbeit und herzlichen Glückwunsch dem neu gewählten Kreisvorsitzenden Max Strasser. Aus unserem Ortsverband ist Dr. Alexander Dietrich zum stellvertretenden Kreisvorsitzenden, Florian Wies zum Schriftführer und Bernhard Höbling in den Vorstand gewählt worden. Auch hierzu ,herzlichen Glückwunsch!